## Le CAM HB présent lors de la journée portes ouvertes du collège J-C Bouquet

Le vendredi 7 avril 2017 une journée portes ouvertes a été organisé au collège Jean-Claude Bouquet à Morteau. Nos cadres techniques de même que nos joueurs participants à la classe horaires aménagés ont animé un plateau mini-hand de même qu'un stand pour montrer nos activités. Des dizaines d'élèves, parents et cadres éducatifs du collège ont participé à notre jeu pour gagner un bracelet « Phénoménal Handball ».

Nous remercions tous nos joueurs et joueuses qui étaient des vrais ambassadeurs de la classes horaires aménagés.





